

MILITER

Kodim 1620/Loteng Serahkan Penggunaan Pompa Hydram Bantuan Dari KSAD Untuk Masyarakat

Syafruddin Adi - NTB.MILITER.CO.ID

Jan 6, 2023 - 23:52



Lombok Tengah NTB - Penyerahan Penggunaan Pompa Hydram bantuan Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jendral TNI DR. Dudung Abdurachman, S.E., M.M ditahun anggaran 2022 kepada masyarakat, sebagai wujud Manunggal air antara TNI AD dan Rakyat di Dusun Talun Ambon Desa Aik Bual Kecamatan Kopang Lombok Tengah, Jum'at (6/1).

Penyerahan pompa tersebut dilakukan secara simbolis oleh Danramil 03/Kopang Kapten Inf Dewa Made Genjong yang ditandai dengan penandatanganan Naskah serah terima antara Danramil dan Kepala Desa Aik Bual, sehingga pemanfaatan Hidraulik Ram Pump (Pompa Hydram) untuk masyarakat desa sudah secara resmi sudah bisa digunakan.

"Pompa yang di bangun dengan kapasitas kemampuan mengalir lebih dari 250 Kepala Keluarga ini, nantinya akan mampu menghasilkan debit air bersih sekitar 40 liter permenit," ujar Kapten Dewa Made Genjong.

Selain itu, kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Kecamatan Kopang, TNI AD terus berkomitmen membantu masyarakat terlebih melalui program pompa Hydram yang di bangun oleh Koramil 03/Kopang jajaran Kodim 1620/Lombok Tengah.

"Tujuan pompa ini di bangun adalah untuk memenuhi kebutuhan air bersih warga agar sesuai dengan harapan khususnya untuk warga Desa Aik Bual," Ucapnya.

Menurutnya, kegiatan yang dilakukan pihaknya merupakan salah satu implementasi dalam perintah harian Kasad yaitu diantaranya adalah TNI AD harus hadir di tengah masyarakat untuk membantu kesulitan rakyat.

"Maka salah satu wujudnya adalah dengan meningkatkan ketahanan pangan termasuk program pengadaan air bersih secara mandiri untuk masyarakat di desa desa hingga ke tingkat dusun," jelas Danramil

la juga berharap adanya pompa hidram di Desa Aik Bual dapat meningkatkan kesejahteraan warga, serta meningkatkan taraf ekonomi masyarakat,

"Yang semula masyarakat kesusahan air bersih, kini sudah bisa mendapatkannya dengan mudah. Insya Allah manfaat Pompa Hidram akan dapat dirasakan sepanjang tahun," terangnya.

"Dan terimakasih kepada semua pihak yang sudah mendukung suksesnya program pompa di Desa Aik Bual ini, dan saya juga berharap agar pompa yang telah di bangun dapat di jaga dan di rawat dengan baik," Tandasnya.(Adb)